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検索守成クラブ　旭川

2/6    （火）18：30～第187回例会（星のリゾート 旭川グランドホテル）
2/13（火）11：00～世話人会  12：00～フレンドランチ会 大雪地ビール（宮下通11丁目 ）
2/14（水）委員長会議 
2/20（火）12：00～レディースランチ会 ランチ＆ 企業訪問　田んぼカフェ
　　　　（東神楽町東神楽町7号南10 tel.56－5890）
2/26（月）1月18：30～ミニ・見に例会 　マルウンホール
　　　　（旭川市宮下通10丁目3-3 ホテルWBFグランデ旭川隣）

3/6   （火）18：30～第187回例会（ベルクラシック旭川）
スケジュールチェック！時間に余裕のあるご来場を！名刺ご持参お忘れなく！
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守成クラブ旭川 事務局 ・・・旭川市 永山2条9丁目2番12号　(株)タックスカネタ内
電話  0166-76-1072  FAX  0166-76-1091  携帯  090-2566-4355 （金田）ＵＲＬ http://syusei.biz/　　 メールでのお問い合せはこちら▶E-mail info@syusei.biz　

2・3月の主な予定

レディースランチ会1/23○火 ランチ/㈱雪屋
体験レッスン/ハピネス

各世話人もしくは所属委員長まで
申し出てください。

①BM受付　②BMコラボの例の受付

1/18○木

火

フレンドランチ会

事務局コラム
大人数の例会を呼びかける理由と守成クラブでの仲間づくりとは？

レディースランチ会は場所を南さんのMINAMI音楽アカデミーで、食事は雪屋・哘崎さ
んのお弁当でランチ会!春の香りがする美味しいお弁当でした♡
ランチの後はハピネス フィットネスインストラクター 保科真緒里さんの『ひめトレ体
験』です！ 私は久々のひめトレでいい運動になりました！

守成クラブ旭川 広報誌　

大雪地ビール館
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旭川会場会員
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313名
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コメント・写真／むつみ理容　高綱 恵子

事務局  ㈱タックスカネタ　金田信貴

（ビジネスマッチング）を
受付ます！BM

　最近例会での事務局からの連絡で、参加人数の報告をさせて頂
いておりますが、なぜ参加人数が多い方が良いのか？にはもちろん
理由があり、だからこそゲストさんを連れて来てください！や、守成
は正会員（赤バッチ）の会です！と皆様にお伝えしております。　そ
の理由は、大人数になればなるほど、一度にご挨拶出来る方も増
え、仕事に繋がる確率が上がるからです。
　しかし、初めのうちは大事な仕事の時間や、会社のお金を使い例
会に参加してどう有効に時間を使うかを考えていましたが、私も含
め、かな？守成クラブ旭川に長く所属し参加していると、まんねりや
慣れによってただ参加してしまう事が多くなっていました。そしてな
んとなく参加することで、会員さんとの交流も少なくなり顔はわか
るけど・・・みたいな。最悪の悪循環ですよね。
　目的意識をもち参加すること、そして会員さんとの交流をするこ
とで、仲が良くなり仲間意識が出来ることで初めてビジネスパート
ナーやお客様が増えるのにもかかわらず、考えて行動しないとただ
の飲み会にしてしまう。最近本当に反省しています！こんなに経営
者の方が沢山いるのに話もしないなんて。

　そして守成の仲間作りって何なのでしょうか？
仕事を受注する上での一つの重要な事ではあり
ますが、仲間が仕事をしてくれるわけでもなく自
分自身の仕事の技術や品質などなど当然のベー
スがあって、仲間意識がプラスになり仕事に繋が
る。守成クラブはビジネスの会であって楽しい仲
間作りの会ではないですからね。その仲間も自
分が目的意識をもって作ることでビジネスに繋がる。意識して行動
していれば自ずと仲間も増えていきますが、ただ見極めも経営者と
しては大事ですよね。仕事の場を作り経営者と知り合う場それが守
成クラブですので、もちろん仕事も自己責任！
　今や例会参加人数160名超えで、家族、社員を入れると400名以
上！自分たちの顧客も入れたらどれだけでしょうか？大変大きな市場
ですが仕事を受ける受けないも自分次第です。今年一年も八尾君と
もども皆様にお世話になりたいと思います。私は目的意識と見極め！
を考えながら今年一年例会参加や行事に参加していきます。
皆さん構ってくださいねーー。



松尾一希


